

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com

Betreff: Die Bundeskanzlerin Merkel und Ihre Helfer!!!

Datum: 30. April 2021 um 07:28

An: Kidane Yemane kidane.yemane@icloud.com

Kopie: kurz@bka.gv.at, kurz@bka.gv.at, BBBbbb@um.dk, J.duLac@washpost.com, JonClarke@theolivepress.es, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, [Leserservice Berliner Verlag leserservice@berliner.de](mailto:LeserserviceBerlinerVerlag@leserserviceberliner.de), News@connexionfrance.com, Newsline@hina.hr, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, anna.agebjorn@thelocal.com, cad@noticiasdenavarra.com, contact@government.by, contact@thefirstnews.com, desk@breakingnews.ie, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, info@bild.de, info@dailypakistan.com.pk, info@die-norddeutsche.de, info@ifpnews.com, info@news.belgium.be, info@rttv.ru, info@stern.de, info_dnda@jus.gov.ar, inytk@ekathimerini.com, jod@shz.de, katherine@thedanielislandnews.com, letters@theaustralian.com.au, mawasiliano@information.go.ke, mdybranch@myanmartimes.com.mm, media-solutions@faz.de, ncov2019@gov.in, new@riotimesonline.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, seo_seoul@icrc.org, service@taiwannews.com.tw, spiegel@spiegel.de, tellus@thetimes.co.za, web@globaltimes.com.cn, world.citizen@trtworld.com, zsofia.nagyvargha@ungarnheute.hu

KY

KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com> schrieb am Do. 29. Apr. 2021 um 02:37:

Sehr geehrte Damen und Herren,

ausgerechnet die deutsche Medien (Pro7/SAT1/Kabel1/Deluxe Musik) haben während der ganzen Operation versucht mit der von mir gehackten Daten gegen meiner Familie, meinen Hund und gegen mich anzuwenden.

Nach dem ich ein weiteres Mal geholfen habe, und andauernd von Stefan Raab und seine Untertanen Joko und Klaas durch die Medientechnik angegriffen wurde; Bat ich Frau Bundeskanzlerin Merkel diese drei gefährlichen Medienmaniplatoren; die sie dank mir auf frische Tat erwischt wurden; sie 4 Jahre ins Gefängnis zu stecken, und ihr Eigentum zu enteignen , damit sie nicht wieder hinterhältig angreifen.

Sie sind gefährlich, wenn man ihnen auf Grund „demokratischer Zumutung“ so einfach entkommen lässt, dann sehe auch nicht ein warum ich dann das Vatikan angreifen soll. Ist das nicht auch eine demokratische Zumutung? Mit kassieren wollen sie trotzdem, und ich darf ihre Rache abbekommen.

Seit ich das Fernsehen in Deutschland für mich neu entdeckt habe, half ich Deutschland die Wirtschaft aufzubauen.

Jetzt nach ich Ihnen den schlimmsten Verbrecher ausgeliefert habe, wollen sie mich einfach im Stich lassen.

Ich verlasse sehr bald Deutschland, weil Ihnen damit auch nicht meine Magie zusteht. Mit meinem verlassen das Landes, verlässt den Ungläubigen auch Ihre Glückssträhne. Aus dem Vatikan Projekt habe ich sie hiermit ausgeschlossen.

Wenn mir dabei was passiert, dann betrifft es der ganzen Welt!!!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Horus

Kidane Yemane

